
Sr. Casquero, en su entrevista concedida  al ABC con fecha 17 de noviembre del 2008, 
usted ha realizado una serie de afirmaciones  que dista mucho de la verdad  que  se 
requiere  a de quien representa la  actual junta gestora de la AVT . 
 
Usted , señor Casquero, miente cuando dice que no criticaría nunca a una víctima del 
terrorismo, pues precisamente casi lo único que hace en la entrevista es criticarme a mi. 
 
Usted deja entrever que la causa del caos en su gestión es atribuible a mi persona, algo 
que es a todas luces falso, es más, la falta de transparencia en su gestión ha impedido 
que los socios conozcamos por medio de la AVT las dimisiones de casi la mitad de la 
junta directiva y las denuncias que estas personas han hecho acerca de la forma de 
actuar que usted lleva acabo. Es más, usted miente cuando alega motivos laborales por 
la dimisión de un miembro de la junta directiva. 
 
Tampoco está siendo transparente para informar que una gran número de trabajadores y 
empresas contratadas por la AVT de gran prestigio, están siendo despedidos  de forma 
irregular, tal y como han denunciado el Tesorero y la Secretaria General. 
 
En referencia a mí escoltas, usted miente cuando deja entrever que prescindiría de ellos 
cuando dejara la presidencia de la  AVT, pues usted conoce como yo que la escolta no 
me la concedieron por el cargo, sino por el riesgo que corre mi vida tras haber sufrido 
amenazas  y con posterioridad haberle incautado a un comando de Batasuna–ETA 
documentación sobre mi persona.  
 
Además, es sabido por los responsables policiales mi malestar  ante tan pronta decisión 
de retirar mi seguridad. Ahora comprendo el comunicado equidistante y ambiguo 
respecto a mi protección  y porque tardó casi tres días  en hacerlo, claro es, después de 
que se denunciara su silencio. Cuando dice que me podría mover con mas libertad, 
usted vuelve a faltar  a la verdad pues creo que no se ha preocupado en conocer mi 
situación y no quiere reconocer a los enemigos que no sólo de ETA sino de los radicales 
que auspiciados por los medios progubernamentales  me insultan constantemente, por 
no hablar de cuando voy a  la Comunidad Autónoma Vasca. 
 
El poder le ha embriagado hasta tal punto que no ha sido capaz de reconocer que no 
tienen quórum para seguir adelante como junta directiva, acogiéndose a una 
interpretación sesgada y torticera interpretando los estatutos en su propio beneficio, lo 
que le lleva a presumir de una legitimidad ante unas elecciones que no hubiese ganado 
con ese porcentaje de no ser  de haber utilizado como bandera el proyecto de 
continuidad de la anterior junta directiva y aunque les pese reconocerlo  y no lo quieran 
decir saben que es verdad. 
 
En la entrevista deja entrever que la anterior junta directiva no se reunía con Rubalcaba 
y que eso afecta a la Ley de Solidaridad, que pena  me produce al ver el auténtico 
desinterés y desconocimiento que usted tiene referente a este tema. 
 
La AVT fue la primera en proponer las medidas a modificar en la nueva ley a finales de 
diciembre del 2004 en la reunión con Peces Barba, posteriormente acudimos como 
asociación a todas las reuniones que  ha sido citada la AVT desde los distintos 
ministerios para temas de ayuda a víctimas, y alguna de aquella reuniones a las que no 
se nos citó las denunciamos ante los medios de comunicación. 



  
Respecto al Ministro Rubalcaba, parece ser que la memoria le falla  o no quiere 
acordarse, pues el mismo día que el hermano del ex Ministro de Justicia López Aguilar , 
me humilló, el Ministro Rubalcaba me llamó para decirme que en los próximos días se 
reuniría con la junta de la AVT. Algo que no hizo sino hasta dos años después cuando 
yo me marcho y entra usted como presidente, a buen entendedor pocas palabras bastan. 
 
Sr. Casquero, Sra. Pedraza y Sra. Lancharro, como junta gestora en  poco más de 6 
meses han hecho mas daño a la AVT que el Gobierno de Zapatero en 4 años, con 
ustedes y su línea de actuación, para que queremos enemigos. 
 
Por todo ello, le exijo una rectificación pública y en el mismo medio en el que ha 
realizado estas ignominiosas declaraciones  contra mi persona, advirtiendo que de no ser 
así, recurriré a las vías oportunas  para exigir las responsabilidades por tales 
afirmaciones. 
  
PD:  Este correo electrónico se ha enviado  adjunto a otros remitentes que constatará la 
recepción de mismo, dando autorización plena al uso del mismo para ser utilizado en 
limpiar el buen nombre de quien presidió la AVT  y por ende sus juntas directivas. 
 
 

 
 
Francisco José Alcaraz 


